

Wieso?

Von Kaja-chan

Kapitel 3: Der Schatten in Aktion

3.Kapitel

so hier wär dann mal das 3.kapi
danke für die bisherigen kommis^^
will dann mal nich weiter stören viel spaß beim lesen^^

Der Schatten in Aktion

Die Sonne war bereits am Aufgehen und ich hatte es gerade noch so in meinen Unterschlupf geschafft. Diese verdammten Menschen! Wegen diesen Wesen hätte sie beinahe vor verschlossenen Türen gestanden. Die Wachen sahen sie auch so schon seltsam genug an, wenn sie so spät war und heute hatten sie sie regelrecht angestarrt! Idioten, allesamt Idioten! Unnützlich und unwichtig und so wertlos! Nur leider konnte sie eben nicht ohne sie, hatte sie doch keine Lust ständig Wache stehen zu müssen. Still vor sich hin fluchend schritt sie die langen Koridore entlang. Warum musste ihr Zimmer auch am letzten Ende dieses verdammten Unterschlupfes liegen? Nur weil sie die Tronfolgerin war? Was für ein Schwachsinn das doch alles war und so unnötig obendrein! Konnte man sie nicht einfach in Ruhe lassen, mit diesen ganzen Pflichten und dem Stolz auf ihre Familie, die sie doch so wenig interessierte. Sie hatte nie vor den Tron zu besteigen, so wie es von allen geplant wurde. Die würden sich alle noch umsehen! Sie bog gerade um die letzte Ecke die sie von ihrem Zimmer und somit von ihrem ersehnten Bett trennten, als sie beinahe mit einem gerade eben auftauchenden Schatten zusammen gestoßen wäre.

"Verdammt noch mal, kannst du nicht aufpassen! Mach Platz, du Idiot!", zischte die sich nach Ruhe sehrende.

"Aber, aber...Wieso gleich so unfreundlich? Das muss-", setzte der Schatten an wurde jedoch grob von der wutschnaubenden Prinzessin unterbrochen.

"Klappe! Und jetzt sieh zu das du Land gewinnst und geh mir endlich aus dem Weg!"

Der Schatten lächelte nachsichtig und seufzte gespielt.

"Mit Ihnen wird man wirklich nicht einig, eure Hoheit."

"Ach, sei still! Und wenn du mir nichts zu sagen hast, dann mach endlich den Weg frei!", keifte sie weiter.

Der Gesuchtsausdruck des soeben angesprochenen hatte sich um hundertachtzig Grad gewendet, das eben noch recht freundliche Lächeln wurde von einem hinterlistigen und durchaus furchterregenden Grimasse abgelöst.

"Oh, aber Eure Hoheit", kam es vor Sakasmus nur so tiefend von dem wie gewandelten, "Sie sollten nicht so grob mit ihren Untertanen umgehen, könnten diese sich doch so leicht gegen Sie wenden!"

Doch statt einer Antwort bekam er nur ein wütendes Zischen, wodurch sich ein hämisches Grinsen auf das Gesicht des Schatten legte.

"Kamy, du solltest mich jetzt wirklich durchlassen, wenn du nicht willst, dass ich mich vergesse!"

Eben Zurechtgewiesener lachte aber nur auf.

"So, Ihr wollt mich angreifen? Gut, Ihr solltet euch dabei aber bewusst sein, dass Euer Vater, dann von Euren kleine Ausflug erfährt!", kam es hönisch von Kamy.

Sie hatte gewusst, dass es früher oder später bekannt würde, aber so früh? Damit würde sie wohl allen Respekt verlieren, den sie sich mit ihrer brutalen Art aufgebaut hatte. War sie doch als kaltherzig und unnahbar bekannt. Was würde das nur für ein Licht auf sie werfen? Die Tronerbin, nicht fähig einen einfachen Menschen zu töten! Was würde das nur für Probleme geben... oder?

"Du weißt also davon? Auch gut. Erzähl es ruhig, sag allen, dass ich nicht fähig war einen Menschen zu töten. Ich bitte darum sag es ihnen!"

Oh, was für ein Risiko sie da einging! Sollte ihr Vater wirklich davon erfahren und daran zweifelte sie nicht, so musste sie wohl eine gute Ausrede finden. Solltg sich dieser Mistkerl überhaupt wagen es zu berichten, er würde noch sein blaues Wunder erleben.

"Ihr wollt also, dass ich es Eurem Vater berichte?", kam es leicht irritiert von Kamy.

Damit hatte er nicht gerechnet, wollte er die Tronerbin doch mit seinem Wissen erpressen!

"Ja! Mach nur, aber geh mir jetzt, verdammt noch mal aus dem Weg! Ich will endlich schlafen und nicht von so einem Gottverdammten Mistkerl, wie dir hier aufgehalten werden!"

Und damit stieß sie ihn aus dem Weg und betrat ihr Zimmer, dessen Tür sie mit aller Wucht ins Schloss warf.

Wie konnte sie dieser verdammte Mistkerl nur so lange aufhalten? Sie wollte verdammt noch mal schlafen!

so das wars dann auch schon wieder^^ bitte lasst mir ein paar kommis da
kekse hinstell